
 

平成２７年７月理学部・理学研究科教授会議事概要 

 

 

１．日  時 平成２７年７月１６日（木）１４時３０分～１５時４５分 

２．場  所 自然科学系総合研究棟１ 大会議室 

議事に先立ち， 

   ① 議長から７月１日付の教員の人事異動者の紹介があり，出席該当者から挨拶があった。 

   ② 事務長から７月１日付けの事務職員の異動者の紹介と当該職員の挨拶があった。 

 

３．平成２７年６月理学部・理学研究科教授会議事録（案）について 

  原案どおり承認された。 

 

４．議 事 

（１）なし 

 

５．報告事項 

（１）平成２７年７月運営委員会について 

   議長から，７月２日開催の運営委員会の審議状況について，資料投影により報告があった。 

 

（２）平成２７年６月及び７月大学運営会議について 

   議長及び評議員から，６月２５日，７月９日開催の大学運営会議について，資料投影によ

り報告があり，「運営費交付金の重点支援に係る選択及び千葉大学のビジョン」，「第３期中

期目標・中期計画に係る戦略性が高く意欲的な目標・計画」「研究者情報管理システム（CUFA）

への情報登録」等について説明があった。 

 

（３）平成２７年７月教育研究評議会について 

評議員から，７月９日開催の教育研究評議会の審議状況について，資料投影により報告が

あり，「国立大学法人千葉大学における研究活動の適正推進及び研究活動上の不正行為への対

応に関する規程」，「教員の不利益処分」等について説明があった。 

 

（４）学長と部局教員との大学改革に関する意見交換について 

議長から，学長と部局教員との大学改革に関する意見交換会を７月３０日（木）の１４時

３０分から開催する旨報告があり，協力依頼があった。 

 
（５）学生との懇談会の開催について 

   議長から，学生との懇談会を１１月下旬に開催する旨報告があり，協力依頼があった。 

 
（６）理学部夏季オープンキャンパスについて 

   広報委員長から，８月１日（土）に実施する理学部オープンキャンパスについて，現在の

申込状況の報告と実施協力の依頼があった。 

 

（７）平成２７年度理学部後援会ついて 

  議長から，６月２７日（土）に実施された理学部後援会について，参加人数の報告と協力 

に対する謝辞が述べられた。 

 

（８）構内環境整備・美化（夏季）の実施について          

  環境委員長から，６月２４日（水）に実施された構内環境整備について，参加人数の報告

と協力に対する謝辞が述べられた。 



（９）夏季一斉休暇取得促進期間について 

  事務長から，昨年度に続き本年度も大学院の入試日があたらないため，８月１２日（水） 

から１４日（金）の間の事務室の執務体制について夏季一斉休暇取得促進期間として「閉室」 

とする旨報告があった。 

 

 

（１０）その他 

   ① プレスリリースについて 

    広報推進専門部会委員から，標記の件について，投影資料に基づき報告があった。 

 

   ② 改組の進捗状況について 

    議長から，標記について，現状報告があった。 

 
 

                                   以 上  


